

ABSTRAK

Vivi Novianti, NIM 122111333, judul skripsi: *Pengaruh Pendidikan Sistem Boarding School Terhadap Akhlak Siswa (Studi di MAN 2 Kota Serang)*.

Boarding school adalah sekolah dasar atau menengah dengan asrama yang memiliki sistem pendidikan didalamnya, banyak manfaat dari pendidikan sistem *boarding school* diantaranya mencegah para siswa atau remaja dari pergaulan bebas dan dapat memperbaiki akhlak siswa. Akhlak adalah perilaku seseorang tanpa difikirkan terlebih dahulu. Namun meski demikian tidak semua *boarding school* mampu mempengaruhi akhlak siswa, hal ini tergantung dari sistem Pendidikan yang ada di *boarding school* tersebut.

Berdasarkan dari latar belakang di atas maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut : 1). Bagaimana pendidikan sistem *boarding school* di MAN 2 Kota Serang?; 2). Bagaimana akhlak siswa di MAN 2 Kota Serang?; 3). Apakah pendidikan sistem *boarding school* berpengaruh kepada akhlak siswa di MAN 2 Kota Serang?.

Tujuan penelitian ini adalah : 1). Untuk mengetahui pendidikan sistem *boarding school* di MAN 2 Kota Serang.; 2). Untuk mengetahui akhlak siswa di MAN 2 Kota Serang.; 3). Untuk mengetahui pengaruh pendidikan sistem *boarding school* terhadap akhlak siswa. Adapun manfaat penelitian ini adalah : 1). Bagi Madrasah 2). Bagi Siswa dan 3). Bagi Peneliti

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif analisis. Dalam penelitian ini mengambil sampel adalah 15% dari jumlah siswa 430 orang sehingga memperoleh 64 siswa yang diambil dari kelas XI dan XII. Penelitian ini menggunakan teknik observasi, angket, wawancara dan studi pustaka.

Hasil penelitian ini adalah : Pendidikan sistem *boarding school* berkategori sedang dengan perolehan *mean* = 73,58; *median* = 74,3 dan *modus* 75,05. Akhlak siswa berkategori sedang dengan perolehan *mean* = 76,25; *median* = 77,32 dan *modus* = 78,1. Sedangkan hasil analisis korelasi dengan menggunakan *Product Mommment* (r_{xy}) diperoleh $r = 0,50$. Hal ini menunjukkan bahwa antara pendidikan sistem *boarding school* dengan akhlak siswa terdapat korelasi yang sedang.

Kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian ini adalah : Menunjukkan bahwa pendidikan sistem *boarding school* mempengaruhi terhadap akhlak siswa.